

Die Fraunhofer-Gesellschaft nimmt Abschied von

Prof. Dr. rer. nat. Hartwig Steusloff

*15. Juli 1937 † 21. Juli 2021

Mit Hartwig Steusloff geht eine Persönlichkeit, die der Fraunhofer-Gesellschaft über mehrere Jahrzehnte hervorragende Dienste geleistet hat.

Hartwig Steusloff, langjähriger Mitarbeiter des Fraunhofer-Instituts für Informations- und Datenverarbeitung IITB (heute Institut für Optronik, Systemtechnik und Bildauswertung IOSB) und Honorarprofessor der Universität Karlsruhe, leitete das Institut von 1984 bis 2004 und blieb ihm bis zuletzt in beratender Funktion eng verbunden. Die Entwicklung des heutigen Fraunhofer IOSB zu einem erfolgreichen und leistungsstarken Institut der Fraunhofer-Gesellschaft ist untrennbar mit seinem Namen verbunden.

Der Vorstand, die Institutsleitungen sowie die weiteren Mitarbeitenden der Fraunhofer-Gesellschaft trauern um einen herausragenden, engagierten und visionären Wissenschaftler und Manager sowie einen hochgeschätzten und weitsichtigen Menschen. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Präsident der Fraunhofer-Gesellschaft

Prof. Dr. Reimund Neugebauer

Leiter des Fraunhofer-Instituts für Optronik,
Systemtechnik und Bildauswertung IOSB

Prof. Dr. Jürgen Beyerer

